

Pacifistas dejan mal parado a enviado de golpista venezolano en EE.UU



Washington, 21 feb (RHC) Integrantes de la organización pacifista estadounidense Code Pink dejaron mal parado, este jueves, al enviado del golpista Juan Guaidó, al impedirle hablar y denunciar su ilegitimidad, pues no representa al pueblo de Venezuela, dijeron.

Durante una conferencia de prensa en la capital estadounidense, Medea Benjamin, cofundadora del grupo, se antepuso al personero de Guaidó, Carlos Vecchio, cuando debía comenzar sus palabras.

Las personas en esta sala no representan al pueblo de Venezuela, afirmó Benjamin, en medio del asombro de los presentes que no pudieron separarla del micrófono hasta que terminó su alocución.

Mientras la activista advertía que la crisis en la frontera con Colombia ha 'creado una situación muy peligrosa', otra colega accedió al estrado con un cartel en alto en el cual se leía 'NO al golpe en Venezuela', según un video publicado en Twitter.

La dirigente de la agrupación insistió en las sanciones económicas que sufre el país sudamericano, llamó a la necesidad de que se resuelva la crisis mediante el diálogo y la negociación y pidió parar una

eventual intervención militar.

El pasado 24 de enero, un día después de que se autoproclamara Guaidó, Code Pink (Código Rosa) también hizo una acción similar, pero en la sede de la OEA, donde el secretario de Estado, Mike Pompeo, pronunciaba un discurso.

Benjamin levantó en esa ocasión una pancarta que exhortaba a los países de la organización a que 'No apoyen un golpe de estado en Venezuela'.

En la propia plataforma de Internet, la cofundadora de Code Pink respondió este jueves un mensaje de Pompeo en el cual le espeta que el interés de Estados Unidos en Venezuela no tiene que ver con la libertad 'sino con el petróleo y la voluntad de Florida en las próximas elecciones'.

Si te importara el pueblo venezolano, ¡levantarías las sanciones!, subrayó Benjamin en su tuit. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184118-pacifistas-dejan-mal-parado-a-enviado-de-golpista-venezolano-en-eeuu>



Radio Habana Cuba